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         第第第第４４４４回回回回魚沼市魚沼市魚沼市魚沼市子子子子ども・ども・ども・ども・子育子育子育子育てててて会議会議会議会議    会議会議会議会議録録録録    

１．日時 平成２８年２月１２日（金） ９：００～１０：５０ 

２．会場 魚沼市中央公民館 ２階 中ホール 

３．出席者 

 （敬称略） 

魚沼市子ども・子育て会議 

役 職    氏 名    出 欠 役 職   氏 名    出 欠 

会 長 中山 節子  ○ 委 員  羽鳥 敦子  欠 

副会長 橘  惠子  ○  〃  星  弘子  ○ 

委 員 高橋麻衣子  欠  〃  星  智裕  欠 

 〃 星  真紀  ○  〃  梅井 美子  ○ 

 〃  山之内 渉  ○  〃  岡部ひとみ  欠 

 〃  今井 久子  欠  〃  峰川ともみ  〇 

 〃  大羽賀孝子  欠  〃  木多富士子  〇 

 〃  山本 都子  ○      

             魚  沼  市 

魚沼市子ども・子育て会議事務局（教育委員会） 

・教育次長：森山正昭、子ども課長：高橋和代 

・保育園幼稚園係：戸田千穂子、吉田 浩 

４．資料 ・第４回子ども・子育て会議次第、委員名簿 

・第３回子ども・子育て会議の発言の要点（資料１） 

・公立保育園等の民営化にかかる基本的な考え方（検討中資料）（資料２） 

・魚沼市子ども・子育て支援事業計画 平成 27年度事業評価シート（資料３） 

５．会議概要 

課長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

    

 皆さまおはようございます。本日はお忙しい中お集まりいただきましてありがと

うございます。 

 本日は５名から欠席、２名から遅れるという連絡をいただいております。半数以

上の出席がございますので本会議が成立していることをご報告いたします。 

 本会議につきましては会議内容を録音させていただきますことをご了解くださ

い。 

 

 （配布資料の説明） 

 

おはようございます。「春は名のみの風の寒さや」という「早春賦」という歌が

あります。立春が過ぎて暦の上は春なんだけれどもいつまでも寒いという歌です

が、今年はいつのまにか立春を過ぎて春が近づいているなという感じがします。

土の中では早く出たいという生命の息吹があるのでしょうが、今日の話し合いも

私たちの将来の社会を担ってくれる子どもたちの息吹の時期の話し合いです。今
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

日は欠席者もおられますが、時間の限り議事にご協力いただきますようお願いい

たします。 

それでは次第に沿って進めます。 

次第２の委員の辞任について事務局から報告をお願いします。 

 

副会長を務めていただいておりました星麻衣委員から１月３１日をもっての辞

職願の提出をいただきました。 

事情といたしましては、星麻衣委員が教育委員に任命されたということであり

ます。そのため今後、なかなか子ども・子育て会議への出席が難しいということ

で辞職願を出されましたので、受理させていただきました。 

 星麻衣委員は公募委員としてこの会議に参加していただいておりましたので、

今日初めてお見えになっていますが昨年、委員に公募してくださっていた木多富

士子さんに後任ということでお受けいただくことになりましたので併せてご報告

をさせていただきます。 

 

 ありがとうございました。それでは、次第３「副会長の選任について」であり

ます。 

星麻衣前委員が副会長を務めていらっしゃいましたのでその後任を選出したい

と思います。 

事務局に提案があるようですので、事務局に一任してよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

それでは事務局お願いいたします。 

 

後任には橘惠子委員にお願いをしたいと考えておりまして、皆さま方にお諮り

をしたいと思います。 

 

ただ今の事務局の提案についていかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

ありがとうございます。それでは拍手をもってご表示いただけますでしょうか。 

 

（拍手多数） 

 

ありがとうございます。 

それでは橘委員は副会長席にお願いいたします。 



3 

 

 

副会長 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

次長 

ここで橘副会長からご挨拶いただきたいと思います。 

 

不慣れではございますが子どものことを考える気持ちだけはたくさんございま

すので皆さまどうぞ今後ともよろしくお願いいたします。 

 

次に議事５に入ります。 

議題（１）「公立保育園等の民営化に係る基本的な方針について」であります。 

 

■■■ 以下、説明及び審議 ■■■ 

 

 

  では引き続き、議事の（２）「魚沼市子ども・子育て支援事業計画の評価、検証

方法」について、事務局から説明をお願いします。 

 

  資料３により説明 

 ・魚沼市子ども・子育て支援事業計画の平成 27 年度の実施状況、課題、見直し内

容などについて取りまとめ、次回会議で評価をお願いしたい。 

 

  初めての方もいらっしゃるので補足しますと、「魚沼市子ども・子育て支援事業

計画」が絵に描いた餅にならないように市のいろいろな課の方たちが具体的にど

ういう事業を行い計画を達成しようとしているのか取り組んでくださっていま

す。それを例えば「妊婦健診事業」という項目がきちんとなされているかという

ことをどの程度達成できているか、もし達成できないとしたら何が原因なのか、

今後どうしていこうかということをこの次に書いて持ってきます。それを見てみ

なさんがこの計画がどの程度進んでいるか評価していただきたいということであ

ります。 

  そこで皆さんにご確認したいのは、この評価の項目がこれでよいかということ

ですが、皆さんうなづいてくださっていますが。 

  よろしいでしょうか。 

 

  はい。 

 

  ありがとうございます。 

  予定の時間が近づいてまいりました。皆さんからたくさんご意見をいただきあ

りがとうございました。 

  これで進行の任を解かせていただきます。 

  

  貴重なご意見をいただき大変ありがとうございました。 
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  今年の魚沼市は雪が少ない状況でスキー場、道路除雪で働く方などにとって、

やはり雪国ではちょうどよく降雪がないと経済が回っていかない部分があるのか

なと感じております。今のところ私たちにとってはある意味ありがたい部分もあ

るのですが、市全体を考えるといろいろな影響が出てきているということだと思

います。 

  では第 5 回会議に是非ご参加いただき活発な議論をいただきたいと思っており

ますのでよろしくお願いいたします。 

  今日はどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


